

# INFO PUBLIK

## Warga Perbaiki Jalan Rusak, UPTD PU Sagaranten: Semu Jalan Yang Rusak Sudah Kami Usulkan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID)

Mar 19, 2023 - 09:34



*Warga Perbaiki Jalan Rusak, UPTD PU Sagaranten: Semu Jalan Yang Rusak Sudah Kami Usulkan*

**Sukabumi** - Kepedulian warga masyarakat terhadap lingkungan salah satunya dilakukan oleh warga masyarakat dengan perbaikan jalan berupa penambalan kerusakan jalan berlubang dengan batu agar tidak terlalu membahayakan pengguna jalan, tepatnya di Tanjakan Cisero, yang merupakan bagian ruas jalan Pabuaran – Bojong Kecamatan Kalibunder dan Kecamatan Pabuaran Rabu (15/3/2023).

Dari informasi yang dihimpun, warga setempat mengatakan bahwa jalan tersebut berstatus sebagai jalan kabupaten.

"kami berharap kepada Pemda Kabupaten Sukabumi, melalui Dinas Pekerjaan Umum atau DPU, untuk segera menangani ruas Pabuaran - Bojong, kondisinya rusak parah. Selain aspal yang habis terkelupas, juga berlubang," ucap tokoh masyarakat Habib Soleh (46 tahun) akrab disapa Abah, warga Kampung Sinar Bale Endah Desa Ciwalat, Kecamatan Pabuaran kepada Sukabumiupdate.com, Rabu (15/3/2023), diikutip dari sukabumiupdate.com.

Dijelaskan warga juga bahwa Jalan ini merupakan akses vital dua desa, yaitu Desa Ciwalat dan Desa Sukajaya, yang berbatasan dengan Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder. Dengan Panjang jalan kabupaten tersebut keseluruhan sekitar 14 kilometer.

"Memang tahun kemarin sudah diperbaiki mulai dari titik nol," ungkapnya.

Kepala UPTD PU Wilayah Sagaranten Dedi Junaedi saat dihubungi terpisah mengatakan bahwa khususnya yang menjadi bagian kerja PU Wilayah Sagaranten pihaknya sudah mendata sejumlah ruas jalan yang mengalami kerusakan yang ada diwilayah selatan.

"semua ruas jalan rusak yang ada di wilayah kerja UPTD PU Sagaranten sudah kami usulkan," katanya singkat.

#dinaspu #pekerjaanumum #dinaspu kab sukabumi #sampah meluap  
#longsor sampah #penanggulangan #bencana longsor #kerjabakti #jalan rusak